

L'école des Arts fête Nouvel an

La maison des jeunes et de la culture (MJC) de Villerupt propose un concert de l'orchestre symphonique de l'école des Arts samedi 28 janvier, à 18h30, en l'église Notre-Dame de Villerupt.

Au menu

L'orchestre a vu le jour en 2013. Il est dirigé de main de maître par Rémy Narozny, également professeur de batterie à l'école des Arts. *« J'avais comme objectif de réunir plusieurs élèves de l'école de musique, car il est valorisant pour eux d'interpréter des œuvres en harmonie avec d'autres instruments. Pour conforter l'orchestre viennent s'y rajouter des musiciens professionnels ou amateurs. Au total, plus de 35 musiciens des quatre familles d'instruments, les cordes, bois, cuivres et percussions »*. Les répétitions ont lieu tous les samedis à la MJC. Depuis trois ans, le répertoire s'est étoffé avec des œuvres classiques ou contemporaines aux couleurs des cinq continents. L'orchestre a acquis une certaine renommée et il donne des concerts de plus en plus fréquents



L'orchestre de la MJC comporte une trentaine de musiciens amateurs, professionnels et élèves de l'école des Arts. Photo DR

dans la région. Le concert du Nouvel an proposé à l'église sera constitué d'extraits musicaux empruntés à de grands compositeurs ou de musiques de films. Sur sa feuille de route, l'orchestre transportera le public à Vienne, en Italie, en Argentine, en Asie... avec, entre autres, des ouvertu-

res célèbres de Franck von Suppé, de Rossini, du tango composé par Astor Piazzolla, les musiques de film de Joe Hisaishi, dont la plus connue est *Le petit Poucet* et les rhapsodies et suites de Gustav Holst...

Entrée libre.

Renseignements : www.tgv54.fr.



Les répétitions de l'orchestre ont lieu tous les samedis à la MJC. Photo archives RL